
ATA 007/2022 Aos dezoitos (18) dias do mês de julho de 2022, reuniram-se de 

na sala de reuniões da Prefeitura Municipal no quarto andar o Conselho 

Municipal dos Direitos da Mulher para discutir seguinte pauta: Substituição de 

Conselheiros; Agosto Lilás e Palavra Livre. Dando início a reunião a presidente 

Patricia deu as boas vindas a todos e passou a palavra para a secretária 

executiva dos conselhos Cheile que leu o documento encaminhado pela 

secretária Municipal de Administração e Planejamento Solange Aparecida de 

Lima, solicitando a substituição da conselheira Edna Maria Julião pela 

servidora Janete Kraieski, substituição aprovada e a nova conselheira 

empossada, na sequencia iniciou-se os trabalhos para organização da 

Campanha Agosto Lilás 2022, a presidente Patricia, leu a resolução 04/2022 

que aprovou a comissão organizadora da campanha Agosto Lilás de 2022 

também explanou sobre o que é a campanha, qual os seus objetivos e um 

breve históricos das ações nos anos anteriores, também explanou que fomos 

novamente contemplados com a vinda do ônibus lilás, sugerido pelas 

conselheiras que seja enviado para o estado um ofício solicitando que o ônibus 

venha para o município em novembro, momento em que já é realizado um 

trabalho com as mulheres nos 16 dias de ativismo. Na sequencia foram 

discutidos várias ideias das quais resumiram-se nas seguintes ações: 

confecções de mais leques lilás iguais do ano anterior os quais contém os 

números para as denúncias e acolhimentos para serem distribuídos, palestras 

para as equipes que trabalham nas Unidades Básicas de Saúde do Município, 

também ficou acordado que essas equipes ficariam responsáveis por decorar 

os postos de saúde com o tema do Agosto Lilás com o intuito de tornar a 

campanha mais acessível e acolhedora para todas as mulheres, organizou-se 

um calendário e cronograma de abordagens para instrução sobre o tema a ser 

desenvolvido junto ao público que frequenta as unidades de saúde. Durante o 

mês de agosto as conselheiras irão até as unidades de saúde para conversar, 

explicar, tirar dúvidas e entregar o material sobre a Campanha junto aos 

pacientes que aguardam atendimento, ficando acordado que durante o restante 

do mês a comissão trataria das questões práticas necessárias para a eficácia 

da realização das ações planejadas. Após os devidos encaminhamentos a 

Presidente constatando que não havia nada mais a ser tratado encerrou a 

reunião e eu Simone Mattos assino a presente ata que será assinada por mim 

e pelos demais presentes conforme a lista de presença em anexo.  

 




